



Gryon:
au cœur de
l'intrigue
d'un roman
policier
haletant.

L'effroi gagne la quiétude alpestre

◆ **Polar Avec «Qui a tué Heidi?», l'auteur romand Marc Voltenauer signe son deuxième roman et fait trembler ses lecteurs...**

Surnommé visage de glace, un ex-agent secret russe reconverti dans le privé vient d'intimer l'ordre à un banquier de signer un document, sous la menace, dans un bureau genevois. On retrouve quelques

pages plus loin ce même tueur à gages au cœur de Gryon, en train de déguster des pralinés. Que fait-il dans ce tranquille village des Alpes vaudoises où, peu après son arrivée, un paysan découvre que l'une de ses vaches a la gorge tranchée? Un assassinat, une séance de torture psychologique et une transaction immobilière douteuse plus loin, on

tremble en lisant le second polar de l'écrivain Marc Voltenauer. De nombreuses énigmes hantent l'inspecteur Andreas Auer. Connaissant bien l'un des suspects et fâché avec sa hiérarchie, il est suspendu. Aidé par son compagnon journaliste, il poursuit l'enquête quitte à tout perdre, y compris ceux qu'il aime le plus. ● JOC

⇒ «**Qui a tué Heidi?**», Marc Voltenauer, Éd. Slatkine&Cie, en vente chez Coop. Dédicaces de l'auteur: le 4.11 de 9h à 12h au Carò Centre de Bulle avec Nicolas Feuz, le 25.11 de 10h à 12h30 au Centre Riviera Rennaz et le 23.12 de 10h à 12h30 à La Maladière Centre de Neuchâtel.